

## Ola de calor azota Chihuahua

**EL HERALDO**

de Chihuahua

CHIHUAHUA, Chih. (OEM-Informex).- En Sonora los termómetros marcaron una temperatura máxima de 45.6 grados centígrados a la sombra, mientras que en Chihuahua se registró una temperatura máxima de 44 grados centígrados, al igual que en Batopilas. Otros siete municipios rebasaron los 40 grados, ubicándose como los municipios más calurosos el día de ayer.

En el caso de Sonora, se espera que continúe el tiempo caluroso con temperaturas superiores a los 40 grados, según lo dio a conocer la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**. Además, la dependencia informó que los 45.6 grados de las últimas horas se registraron en el municipio serrano de Sahuaripa.

### Rebasan los 30 grados en Chihuahua

Mientras tanto, 52 del resto de los municipios de Chihuahua registraron temperaturas mayores a los 30 grados a la sombra, pues sólo las comunidades de San Juanito, municipio de Bocoyna; Cusihiuriachi, Guadalupe y Calvo, Guerrero, Julimes, San Francisco de Conchos y Saucillo presentaron temperaturas menores.

Esta situación, como desde hace una semana, se mantiene debido a la entrada de aire marítimo tropical con poca

humedad, proveniente de ambos litorales, que deja temperaturas frescas por la mañana y calor extremo a calor intenso por el resto del día.

De la misma manera, se esperan vientos de 20 a 35 kilómetros por hora, con algunas rachas, sobre todo por la tarde, y el cielo de despejado a medio nublado con nubosidad ocasional ligera.

Para la capital se prevé un cielo despejado y temperaturas máximas de 36 grados y mínimas de 15, al igual que para Ciudad Juárez, con la presencia de ráfagas de hasta 60 kilómetros por hora, así como temperaturas máximas de 36 grados y mínimas de 14.

### MUNICIPIO TEMPERATURAS

#### AYER

Batopilas	44
Meoqui	43°
Temósachic	42°
Delicias	40°
Janos	40°
Matamoros	40°
Ocampo	40°
Satevó	40°

FOTO: EL HERALDO DE CHIHUAHUA / OEM-INFORMEX

